

私たちの川を 美しく

川は昔から私たちの生活に大変深いかかわりを持ってきました。時に私たちに牙をむく事もありましたが、その反面、私たちに豊富で美しい水や魚などを与えてくれました。

彼らはその川に触ることで、心に大きな潤いや安らぎを受けていました。その川が今、私たちに助けを求めています。以前なら、川は自浄作用によりその美しさを取り戻していました。しかし近年の、生活様式や社会構造の変化により、自然の力だけではもう美しくならない状況にまで追い込まれています。特に最近では家庭から排出される生活排水が、川を汚している最大の原因となっています。

私たちの街を流れる川が以前のような美しい、恵み多い川になるように、みんなで協力し合おうではありませんか。家庭でできるほんの少しの協力で、川は美しくなります。

お願い

- 食事の食べ残しは残飯入れに移し、食器は汚れを拭き取ってから洗いましょう。
- 流し台の三角コーナーやごみバスケットは水切り袋を付けて使いましょう。
- 使い古しの食用油は新聞や布にしみ込ませて、ごみとして出しましょう。
- 洗たくには粉石けんなどを使用し、計量カップなどで計って少なめを使いましょう。向日市川の美しくする会・生活環境課



明治中期の古今雛



九谷焼の三三雛飾り

月5日(日)	午前10時 / 午後6時	マ入館料 無料	マお問い合わせ 文化資料
館931-1-182	時(入館は5時30分まで)	ジ	ジ

2月18日～
3月5日

午前10時～午後6時

ひな人形展

文化
資料館

早春の催し物として、文化資料館では雑人形展を開催します。主な展示品は、京都府京都文化博物館所蔵の江戸時代から明治時代にかけての古今雛と御所人形。江戸時代末から昭和初期までの伝統文化をぜひご覧ください。

松人形、けし雛、押絵雛、段飾り、掛軸など30件です。

松人形、けし雛、押絵雛、

地域に大切に伝えられてき

た伝統文化をぜひご覧く

ださい。

ださい。